

Ennepe-Ruhr-Kreis

WhatsApp-Kanal gestartet

[08.05.2025] Seine App ergänzend bietet der Ennepe-Ruhr-Kreis nun auch einen WhatsApp-Kanal an. Er informiert hier über Neuigkeiten, Warnmeldungen und Veranstaltungshinweise. Auch soll der Kanal eine wichtige Rolle in Krisensituationen spielen.

Informationen des [Ennepe-Ruhr-Kreises](#) sind jetzt auch bei [WhatsApp](#) zu finden. Der aktuell meist genutzte Messenger-Dienst bietet aus Sicht der Kreisverwaltung beste Voraussetzungen, um die Bürgerinnen und Bürger schnell, transparent, einfach, komfortabel, gezielt und verlässlich zu erreichen. Die nordrhein-westfälische Kommune stelle hier wie in der Ennepe-Ruhr-Kreis-App ([wir berichteten](#)) Neuigkeiten, Warnmeldungen oder Veranstaltungshinweise zur Verfügung. Dazu zählen Informationen etwa zu den Dienstleistungen aus den Bereichen Gesundheit, Soziales, Bildung, Umwelt, Abfall und Mobilität, aus dem Jobcenter, dem Straßenverkehrsamt oder dem Ausländeramt. Auch soll WhatsApp ab sofort eine wichtige Rolle in Krisensituationen und für den Bevölkerungsschutz spielen. Denn die auf diesem Weg versendeten Hinweise und Warnungen landen völlig unabhängig von Algorithmen in Echtzeit auf Smartphones und Tablets, erklärt die Kreisverwaltung. Wer die Einstellungen entsprechend wähle, erhalte neu veröffentlichte Beiträge sogar als Push-Benachrichtigung.

Der WhatsApp-Kanal ist kostenfrei, die Beiträge können einfach mit anderen geteilt werden. Der Kreis weist außerdem darauf hin, dass weder er als Kanalbetreiber noch andere Abonnenten sehen können, wer das WhatsApp-Angebot nutzt. Auch sei hier keine direkte Kommunikation möglich. Für Kommentare zu einzelnen Beiträgen stehen aber die bekannten Emojis zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Apps, Ennepe-Ruhr-Kreis, WhatsApp